

令和2年度が終わろうとしています

明後日3月24日（水）に修了式を迎え、あと約1週間で令和2年度が終わります。今年度は、国内外での新型コロナウイルスの出現～感染拡大により、学校は大幅な予定変更や縮小を余儀なくされ、激動の1年間となりました。しかし、国本中学校の2年生全員が各自の努力や我慢によって無事に修了式を迎えられることを心から嬉しく思うとともにほっとしています。保護者の皆様にはこの1年間大変お世話になりました。今年度の2学年経営にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

お子様は4月1日から義務教育最終年となる中学3年生に進級します。来年3月の中学校卒業に向けて、これまで以上に勉強や学校行事、部活動などに真剣に取り組むこととなります。明後日からの春休み期間中に、心身を休めてリフレッシュし、4月8日（木）の始業式に新たなスタートを切れるように良い準備をしておいてほしいと思います。



学年集会で2学期を振り返る生活委員

卒業式予行

3月10日（水）、卒業式予行に参加しました。今年度も昨年度と同じく、在校生は卒業式当日は参加ができなくなりましたが、前日の予行に保護者席を利用して参加し、3年生が卒業を迎える様子を直接自分の目で見ることができました。2年生一人一人が3年生の立派な態度を真剣な眼差しで見つめていました。きっと、来年の自分の卒業式のことも想像していたことと思います。また、この日の放課後には、2年生女子生徒が3年生の教室の装飾を行い、3年生を送る気持ちを形にすることができました。



高等学校調べ

2月18日（木）・25日（木）の総合的な学習の時間に、高等学校について調べました。中学1年生では、「自分（の適性）を知る」ということを中心に進路の学習をしましたが、いよいよ中学校卒業後の具体的な進路となる高等学校についての学習が始まりました。3年生に進級後は、受験も見据えながらより細かく高等学校について調べていくことになります。

※下の写真でもわかると思いますが、各教室でグループごとにタブレット端末を使って学習しました。一昔前に比べると、短時間に効率よく情報収集ができるようになっています。



令和3年度生徒会役員選挙

3月12日（金）に令和3年度前期の生徒会役員選挙が行われ、2年生から4名の生徒が新役員となることになりました。それぞれの立候補者が国本中学校をより良い学校にするために考えた公約を演説で発表し、1・2年生による投票で選ばれました。4月からの活躍を期待しています。



篠田さんの演説の様子

【令和3年度前期生徒会役員（3年生）】

生徒会長 篠田心音さん（現2年2組）

副会長 猪瀬悠希さん（現2年3組）

会計 鈴木新大さん（現2年3組）

書記 片山真緒さん（現2年3組）

立志記念スポーツ大会

3月18日（木）・19日（金）に「立志記念スポーツ大会」を実施しました。今年度最後に各クラスで楽しい思い出を作ろうと企画、実施しました。男子はキックベースボールとバスケットボール、女子はドッチボールとサッカーで優勝を狙って競い合いました。結果は、2・3組が同点で総合優勝、4組男子が男子の部優勝、2・3組女子が同点で女子の部優勝となりましたが、どのクラスもみんなの良い汗をかき、クラスの仲間とのつながりを感じることができたと思います。



離任式と始業式の日について

3月31日（水）離任式、4月8日（木）始業式の日々の日程は以下のとおりです。

【3月31日（水）離任式】※登校日ではありませんので各個人の任意の参加となります。

生徒登校 11:30~11:40（この時間帯に登校する）

※体育館履き持参。制服（部活動中の生徒は練習着可）で登校。

※これまでと同じ場所に自転車を置き、昇降口（これまでと同じところ）から入る。

そのまま体育館に入場。

離任式 11:45~ 終了（下校）予定 12:15~12:30

【4月8日（木）始業式】※検温（カード）を忘れないこと

生徒登校 8:15 朝の会 8:20 体育館入場 8:35

※昇降口に入る前に新クラスを確認し、新クラス・出席番号の靴箱を使う。その後、3階の新クラス教室に入り、掲示された指定の座席に着席している。

着任式・始業式 8:45~ 学級活動 9:30~ 3校時~給食 A日課

清掃 13:20~13:35 帰りの会 13:40~13:50

入学式準備 13:55~15:00（終了予定）

《持ち物》 □筆記用具 □運動着 □上履き・体育館シューズ □雑巾2枚 □給食の白衣
□コップ □しおり

□生徒個人票・緊急連絡カード・保健調査票（新クラス・出席番号は未記入で）

↑3月23日（火）に一度返却します。再確認と『変更点の訂正』をお願いいたします。